



城南地区の人口と世帯	
5月末日現在( )内は前月比	
人口	17,889人(+9)
男	8,935人(-4)
女	8,954人(+13)
世帯	7,084世帯(+13)

編集発行：前橋市城南公民館 〒379-2117 前橋市二之宮町 1320 番地 TEL268-2111 FAX268-5038  
 ホームページ：前橋市 (<http://www.city.maebashi.gunma.jp/>) → 公民館 → 城南公民館 (支所)

## お待たせしました！公民館利用が開始します 6月15日から～「新しい生活様式」と「3密」～



長かった自粛が徐々に解除され、学校も少しずつ始まりました。

6月15日から城南公民館の一部の部屋について貸出し利用を再開します。

新型コロナウイルス感染予防をしながらの再開です。ご利用のみなさまには引き続きマスク着用などの予防対策のご協力をいただきます。また、室内の定期的な空気の入替え、活動終了は清掃時にドアノブや机などの消毒などをお願いいたします(ご利用のガイドラインを用意してあります)。

みんなに会える喜び、活動する楽しさを大切に、お互いの体調を思いやりながら心のエネルギーを公民館で充電してください！

一日も早く新型コロナウイルス感染が終息するよう、これからも気を付けて生活しましょう！！

### 各部屋の定員数の変更



部屋名	定員
ホール	150人→50人
第一会議室	25人→12人
第二会議室	30人→10人
視聴覚室	30人→10人
第一和室	20人→10人
第二和室	15人→7人
音楽室	35人→17人
調理実習室	利用不可
造形創作室	36人→13人

### ～利用自粛の活動例～



状況	活動内容の例
発生等を伴いマスクの着用が困難(飛沫の可能性あり)	楽器演奏、合唱、八木節など
他者と接触の可能性あり	ダンス、激しい運動
近距離で対面して行うもの	囲碁、将棋、健康マージャンなど
調理機器や食器(茶器)の共有、試食、試飲を伴うもの	調理、茶道など
マスクの着用が困難(飛沫の可能性あり)	スポーツ吹き矢など

## ・・・館報城南・7月1日号～夏休み臨時号は休刊します・・・



神代七世石祠

石祠の室部右側面に「日本七之尊」、左面に「安政丙辰  
 季齊藤平菴建立」と刻銘されている。日本七之尊とは神代  
 に現れた七代の神のことで、安政三年(一八五〇)の建立で  
 鎮守にある。天地開闢(天と地が分かれ)し混沌としてい  
 た時、天御中主神・高御産巢日神・神産巢日神・宇麻志阿  
 しかびひこちのかみ、あめのとこたちのかみ  
 斯詞備比古遲神・天之常立神の五柱が現れては消えた。  
 後に七代の神々が次々と現れた。①国常立神、②豊雲野  
 土の神、④角杵神・活杵神は泥土に芽が出る力を持つ神、  
 ⑤意富斗能地神・大斗乃弁神は成長した大地の神、⑥  
 おもだるのかみ、あやかしかねのかみ  
 淤母陀琉神・阿夜詞志古泥神は大地の表面が完成した神、⑦  
 いざなぎのかみ、いざなみのかみ  
 伊邪那岐神・伊邪那美神の二神は島や国や万物を生み、  
 いざなぎのかみ、いざなみのかみ  
 伊邪那美神は最後に火の神を生んだことで黄泉国(死の国)  
 へ逝く。逢いに訪れた伊邪那岐神は身が穢、筑紫の日向(宮  
 崎県)の阿波岐原で左目を禊ぎ祓うと天照大御神(高天原  
 を支配)、右目から月読命(夜を支配)、鼻からは須佐之男  
 命(海を支配、後に追放され出雲を中心に多くの国を支配  
 六代の大国主命の時に高天原の天孫邇邇芸命に地上の国を  
 返上した)の三貴子が生まれた。(内田憲治・荒砥史談会)

### 城南地区歴史シリーズ

## 衣類のリサイクル回収 停止しています

必要とされている方のために  
しばらくの間「衣類等」はご家庭で保管を

前橋市が回収した衣類等は、主に東南アジアに輸出してリユースしています。しかし、新型コロナウイルスの影響で、輸出先の工場や港が停止していて、集めた衣類等が国内に溜まっています。

そのため、当面の間衣類等のリサイクル回収を停止します。いつか再開するときのために、ご自宅で保管していただきますよう、ご協力よろしくお願いいたします。

### 《衣類等の回収停止》

・ごみ集積場所、リサイクル庫、有価物集団回収のいずれにも出せません。

・「衣類等」とは、衣類・装飾雑貨・布類のことです



## これからの季節に「土のう」 浸水被害防止に お役立てください

「土のうステーション」は城南公民館北側駐車場の敷地内にあります。台風や大雨のときの浸水被害防止に、ご活用ください。

- ・お一人10袋まで(数に限りがあります。ご協力ください。)
- ・「土のうステーション」からご自由にお持ちください。取り出した後は、必ずふたを閉めカバーをかけてください。
- ・お持ちになった土のうは戻さず、個人で処分をお願いします。

「土のうステーション」は、北側駐車場の倉庫の横にあるコロロ



## 公民館がちょっぴり変身？！

### 敷地内の草取り完了！



東部調理場(荒砥中の隣)の市職員が、公民館敷地内の草取りをしてくださいました。

とってもきれいになっていますよ！

学校の休校に伴い調理場も業務停止に。その間に調理場の職員はいろいろな施設の草取りをしました。運動公園東側の大きな駐車場の草取りも。



### 井草のいい香り…和室の畳を替えました

和室の畳を新しくしました。新しい井草の香りが廊下まで漂っています。和室から見える庭園も、調理場の方々に草取りしてもらいましたので、とってもすっきりいい気持ち(ちなみに和室の障子は昨年公民館の職員で張替えしました。)

草取りをしたり、メンテナンスをしたり…城南の大切な公民館を、丁寧に使い受け継いでいきましょう。

### 7月の集団健診(検診)が中止になります

6日(月)	JA 荒砥支所
8日(水)	JA北部支所(富士見町)
13日(月)	南橋市民サービスセンター



※7/6、29の婦人科検診(保健センター)も中止します。

## 生涯学習フェスティバル 2020

### 中止のお知らせ

9月5日(土)「生涯学習フェスティバル2020」は中止になりました。それに伴い開催予定だった「市民のステージ」も中止になります。毎年ご尽力いただいている生涯学習奨励員、ステージに参加のみなさまに感謝申し上げます。来年度はぜひ今年の分もよろしくお願いいたします！！

### 人権問題を考えよう【子ども】

近年、子どもを取りまく環境が著しく変化する中、子どもをめぐる問題は一層深刻化しています。特に「虐待」は、見逃すことが許されない極めて深刻で重大な人権侵害です。しかし、子どもへの虐待件数は年々、増加する傾向にあり、多くの尊い命が失われています。また、「いじめ」も大きな社会問題であり、背景には子ども達の人間関係の未熟さやストレスの増加などが原因としてあげられます。その根底には他人に対する思いやり、いたわりといった人権尊重意識の希薄さがあると思われます。これらの問題を解決するためには学校や家庭、地域社会で「子育て」と「子どもの人権」への関心を高めていき、一人ひとりの人間尊重意識を醸成していくことが重要です。

## 図書館からのお知らせ

- ☆感染拡大防止対策として、来館時にはマスクの着用をお願いします。
- ☆利用時間は1人30分までとし、混雑時には入場制限を行う場合があります。
- ☆図書資料などの貸し出しや返却などは通常通り行いますが、以下のサービスの利用は休止します。『新聞雑誌・住宅地図の閲覧』、『読書スペース』、『調査相談(レファレンス)』
- ☆当面の間、図書館での開催が予定されていた催しものは、中止または延期します。



## 市立図書館 城南分館『図書だより』☆新しくいった本☆



### 一般書

- 流浪の月/凧良 ゆう
- もっと！京大変人講座/市岡 孝朗
- ナイト・ネイチャーフォト/田中 達也

- 教授にきいた…コスメの科学/野々村 美宗
- 最後の日まで笑って歩けるため息スクワット/小林 弘幸 ほか

☆休館日 6月18日(木)、25日(木)

7月2日(木)、9日(木)、16日(木)

※予定していた蔵書点検による休館はありません。

### 児童書

- おばあちゃんもこどもです/いもと ようこ
- 見つけてのぼそう！自分の「強み」/足立 啓美
- 蒼月海里的「地底アパート」シリーズ 1~5/蒼月 海里
- クレイジーが世界を変えた!!天才科学者 149 人列伝/ダン・グリーン
- みの回りにあるものをつかう楽しいおもちゃの作り方あそべるおもちゃ/きむら ゆういち
- アトムサイエンス・アドベンチャー昆虫世界の冒険/手塚 治虫キャラクター原作
- 都会(まち)のトム&ソーヤ 外伝 16.5/はやみね かおる ほか

